

Wenn's um Geld geht



Pressemitteilung

Neunkirchen, 24. Oktober 2019

Wer den Cent nicht ehrt ...

Die Sparkasse Neunkirchen bietet zum Weltspartag am 30. Oktober 2019 wieder besondere Angebote.

Oft heißt es, Sparen sei eine deutsche Tugend. Ist es aber nicht. Nicht umsonst riefen Mitte der 1920er Jahre Delegierte aus 27 Ländern den Weltspartag ins Leben: Der erste Weltspartag war am 31. Oktober 1925. Dieses Jahr findet der Weltspartag bereits zum 94. Mal statt – am 30. Oktober 2019 ist es wieder so weit. Denn das Ziel, mit dem stetigen zur Seite legen von Geld ein Vermögen aufzubauen, ist heute genauso wichtig wie damals. Man muss das Sparen heute nur anders verstehen als vor 100 Jahren. Sparen schafft auch heute trotz niedriger Zinsen die Grundlage, um sich ein finanzielles Polster für später aufzubauen und die eigene Zukunft zu sichern.

Die Sparkasse Neunkirchen pflegt die gute Tradition des Weltspartags und lädt am kommenden Mittwoch zu einer „Weltspartagparty“ ein. Sie hat dazu ihre üblichen Öffnungszeiten verlängert und ist zusätzlich am Nachmittag von 14 bis 16 Uhr geöffnet.

Kinder erhalten wieder attraktive Geschenke. Dieses Jahr dürfen sich die Kleinsten auf den Delfin Trixi freuen. Aber auch für Jugendliche hält die Sparkasse eine Überraschung bereit. Die Erwachsenen können diesen Tag zum Anlass nehmen, ihre Sparanlagen zu prüfen. Denn Zeit ist Geld: Wer regelmäßig Geld zurücklegt, kann mit der Zeit ein kleines Vermögen ansparen. Die Angebote und Möglichkeiten zum Sparen sind vielfältig. Egal, ob es um die finanzielle Vorsorge für sich selbst oder für den Nachwuchs geht. Bei der Wahl der geeigneten Anlageform hilft die Beraterin bzw. der Berater der Sparkasse gerne persönlich und kompetent weiter.

Außerdem gibt es auch in diesem Jahr wieder die beliebten Sparkassen-Kalender. Die Sparkasse verlost darüber hinaus Karten für einen kulinarischen Abend der Extra-Klasse im Spiegelpalais Alexander Kunz THEATRE in Saarbrücken. Teilnahmekarten erhalten Sie ab sofort in den Geschäftsstellen der Sparkasse. Und beim Sparschwein-Schätzspiel mit Radio Salü haben alle Teilnehmer die Chance auf attraktive Geldpreise.

Zum Abschluss der großen Sparkassen-Aktion „Meine Helden“ gibt es am Weltspartag die Chance, Spenden-Codes zu erhalten – so lange der Vorrat reicht. Mit dieser Aktion stellt die Sparkasse in diesem Jahr anlässlich ihres 150-jährigen Bestehens insgesamt 200.000 Euro für Vereine und ehrenamtliche Projekte zur Verfügung. Die Spenden-Codes können auf der Spendenplattform www.meine-helden-sparkasse.de eingelöst werden.

Ihr Ansprechpartner:

Marko Becker
Leiter Öffentlichkeitsarbeit
Tel. 06821 / 208-2271
eMail: marko.becker@spk-neunkirchen.de